
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
30. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz  

vom 11.03.2024 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil 
 
 
Frau Rauschenbach bedankt sich für die klare Ansage in der letzten Sitzung von Herrn Räsch 
bezüglich der Verlegung des großen Feldsteins am Schloss. 
Des weiteren bedankt sie sich bei Herrn Hannak und Herrn Schmidt für die kurzfristige Anbrin-
gung des Plakats für den Frauentag im Ortsteil Suckow. 
 
Herr Kaluza zeigt sich über die instandgesetzte Bushaltestelle in Warthe erfreut, bemängelt aber 
gleichzeitig, dass der Schaukasten immer noch am Boden stehe. Die Pfosten sind seit längerem 
bestellt, die Lieferketten jedoch mühsam, so der Bürgermeister. 
 
Frau Oberländer erfragt den Sachstand zur Sirenenförderung. Herr Volkwardt verliest hierzu eine 
Information des Ordnungsamtes zu aktuellen Fördermöglichkeiten zum Sirenenausbau.  
Zum aktuellen Zeitpunkt sind dem Amt keine spezifischen Förderprogramme bekannt, die sich 
auf den Bau von Sirenen beziehen. Eine aktuelle Möglichkeit der Förderung besteht derzeit „nur“ 
für die Unterhaltung von Sirenenanlagen durch den Landkreis Vorpommern-Greifswald. Die Er-
richtung einer Sirene müsste die Gemeinde Rankwitz daher selbst finanzieren.  
Die Kosten liegen schätzungsweise bei 5.000,00 € bis 10.000,00 € Euro. 
Zu beachten sei, dass die genannten Kosten nur grobe Schätzungen sind und dass die tatsäch-
lichen Kosten je nach spezifischen Anforderungen und örtlichen Gegebenheiten variieren kön-
nen. 
 
Weiter bemängelt Herr Kaluza die geplanten Straßenumbenennungen. Er hält diese Angelegen-
heit für überflüssig, wenn jeder Einwohner seine Grundstücksbezeichnung korrekt angibt. Es folgt 
eine Diskussion. 
 
Herr Bittner erfragt, ob es schon Planungen zur Hauptstraße gäbe. Wann wird diese und auch 
die dazugehörende Straßenbeleuchtung umverlegt. Herr Volkwardt und Herr Hannak teilen den 
aktuellen Sachstand mit. 
Das Bauamt wird gebeten, noch einmal den zuständigen Sachbearbeiter beim Landkreis, Herrn 
Köppen, um eine Sachstandsinformation zum Ausbau zu bitten..  
 
Eine Einwohnerin bittet nochmals um Geschwindigkeitsreduzierung für die Ortslage Rankwitz. Es 
folgt eine Diskussion. 
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